



## Une MJC pour la Confluence

(Lyon, France)

Concours pour la MJC du nouveau quartier de la Confluence. Conception lumière intérieure et mise en scène des façades en vantelles bois. Notre projet joue de l'éclairage simple et maîtrisé des locaux et des circulations pour mettre en scène le bâtiment. En façade, des lignes de lumière colorées, révèlent la modénature en ventelle bois. L'équipement s'inscrit délicatement dans ce site de «spectacle urbain», comme porte d'entrée du port.

**maître d'ouvrage**  
spla confluence  
**architectes**  
tectoniques  
**concepteurs lumière**  
les éclaireurs

**budget**  
2 600 000 € HT  
**surface**  
1227 m<sup>2</sup>  
**concours**  
2010